

Se afilian Yunes y Murat; gobernadores los rechazan

Nahle y Jara piden no afiliarse a Morena a los senadores por representar todo lo contrario del movimiento

**VÍCTOR GAMBOA
Y EDGAR ÁVILA** Corresponsal
[—nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

En pleno día de sesión en el Senado, Morena llevó a cabo su jornada de afiliación y reafiliación de militantes, con la presencia de la plana mayor del partido, encabezada por la presidenta Luisa María Alcalde, y el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán.

Alcalde Luján y López Beltrán sostuvieron primero un encuentro con Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena, y Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, a quienes entregaron sus respectivas credenciales como militantes.

Los 44 senadores —de los 66 que integran la bancada— que se afiliaron a lo largo del día, lo hicieron a puerta cerrada y sin mayor publicidad, excepto el “consentido” del grupo, el expanista Miguel Ángel Yunes Márquez, quien tuvo todos los reflectores y fue acompañado por Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña en el acto de entrega de credencial, atestiguado por los medios de comunicación.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Coordinador de Morena en el Senado

“El único que mostró firmeza, entereza y decisión fue Miguel [Yunes Márquez], y eso es algo que le agradecemos quienes estamos en el movimiento”

Yunes Márquez explicó que decidió retirar el recurso de impugnación que había presentado contra su expulsión del PAN y renunciar a 20 años de militancia, único partido al que había pertenecido hasta ahora.

Dijo que seguir con su alegato para no ser expulsado del PAN no tenía sentido porque el caso está estancado y desde hace tiempo “no ha pasado absolutamente nada”.

Adán Augusto López expresó su satisfacción por esta incorporación y elogió al nuevo morenista.

Recordó que cuando Morena necesitaba la mayoría calificada para aprobar la reforma judicial, Yunes Márquez dio un paso adelante.

“El único que mostró firmeza, entereza y decisión fue Miguel, y eso es algo que le agradecemos quienes estamos en el movimiento”, recaló el senador.

Explota gobernadora

Minutos después, desde Veracruz, la gobernadora morenista Rocío Nahle, rival política de los Yunes, pidió a Morena rechazar el registro del senador.

“No acrediten la membresía como integrante de MORENA a Miguel Ángel Yunes Márquez, por no representar ni contar con los postulados del movimiento de regeneración”, escribió en redes sociales.

“¡Los militantes de Veracruz merecen respeto!”, expresó la mandataria, quien anunció que enviará a su partido las pruebas de la “carpeta azul” donde presuntamente Yunes Márquez “está involucrado en lavado de dinero y otros delitos”.

Luisa María Alcalde respondió en redes sociales que sobre el registro de Yunes Márquez, de acuerdo con sus estatutos, será la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia “quien evalúe su procedencia y tome una determinación”.

Durante la jornada de afiliación también se sumaron a Morena los expriistas Alejandro Murat y Cynthia López Castro, quien afirmó que este era su mejor regalo de cumpleaños.

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, también se opuso a la afiliación de Yunes y Murat, y pidió que la Comisión de Honor y Justicia “rechace la incorporación de Yunes y de Alejandro Murat, quienes representan todo lo contrario a los principios y valores de nuestro movimiento”. ●



• **MIEMBROS.** Adán Augusto López, Miguel Ángel Yunes y Gerardo Fernández Noroña muestran sus credenciales de Morena.

FOTO: ESPECIAL

La decisión del senador expansionista Miguel Ángel Yunes Márquez de afiliarse a Morena ocasionó una inmediata división entre morenistas. Incluso, líderes en las entidades solicitaron a la dirigencia nacional, a cargo de Luisa María Alcalde, que rechace la entrada al partido de un personaje investigado por lavado de dinero y otros delitos.

Ayer, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, y el secretario de Organización del partido, Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, se reunieron en privado con la bancada de Morena en el Senado, donde informaron sobre la tarea de sumar a más militantes a las filas morenistas y abrieron un módulo dentro de las instalaciones de la Cámara alta para las afiliaciones y reafiliaciones.

Por la tarde, arropado por el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López Hernández, y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, el senador Yunes Márquez acudió al módulo de afiliación, donde le entregaron su credencial como miembro del partido.

En una breve entrevista a medios, el político que llegó al Senado bajo las siglas del PAN, sostuvo que se ha sentido acogido por Morena, en un momento en donde decidió apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Estoy convencido que México requiere una presidencia fuerte, y eso requiere también tener un Senado que respalde a la presidencia, no podemos tener contraposición entre los diferentes poderes y estoy muy contento de estar aquí, me siento en casa, estoy convencido que podemos hacer cosas muy importantes”, expresó.

El legislador anunció también que desistió de su demanda contra Acción Nacional, que lo expulsó de sus filas.

La credencialización del expansionista a Morena retumbó



DE ACUERDO A NUESTROS ESTADÍSTICOS, SERÁ LA COMISIÓN DE JUSTICIA QUIEN EVALÚE SU PROCEDENCIA’.

LUISA MARÍA ALCALDE
PRESIDENTA DE MORENA

#ENMORENA

YUNES DESATA DIVISIÓN

TRAS SU AFILIACIÓN, LA GOBERNADORA DE VERACRUZ, ROCÍO NAHLE, Y SU HOMÓLOGO DE OAXACA, SALOMÓN JARA, EXIGEN RECHAZAR SU MEMBRESÍA

MISAEAL ZAVALA, CARINA GARCÍA Y JUAN DAVID CASTILLA

entre dirigentes morenistas que, de inmediato, pidieron a Luisa María Alcalde que rechace la afiliación del veracruzano.

Una de estas voces fue la de Rocío Nahle, gobernadora de Veracruz, quien a través de sus redes sociales pidió a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena “que no acrediten la membresía como integrante de Morena a Miguel Ángel Yunes Márquez”.

Incluso, hará llegar formalmente la solicitud por escrito a Alcalde, con las pruebas correspondientes sobre la “carpet

Yunes, a quien calificaron como una persona que representa el abuso del poder y la corrupción. “En Veracruz hemos sido testigos del daño que los gobiernos del pasado causaron a nuestra gente”, expuso.

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, se sumó al rechazo al respaldar la petición de Nahle para que Morena niegue la incorporación del veracruzano, y también la de Murat.

A su vez, la dirigencia estatal en Oaxaca solicitó no acreditar al exgobernador Alejandro Murat como miembro de Morena.

Al respecto, la lideresa de Morena, Luisa María Alcalde, explicó que la reciente incorporación de Yunes Márquez al partido será atendida por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, instancia que se encargará de evaluar su procedencia y tomar una determinación. •

CRECEN MILITANTES

44

SENADORES SE REAFILIARON A MORENA EN EL SENADO.

1.3

MILLONES DE AFILIADOS A MORENA, EN 3 SEMANAS.

azul” donde Yunes Márquez está involucrado en delitos.

La dirigencia estatal de Morena en Veracruz, a cargo de Esteban Ramírez Zepeda, también lanzó un pronunciamiento para rechazar la afiliación de

EN SU DEFENSA

1

• Adán Augusto justificó a Yunes Márquez.

2

• Afirmó que lo requieren para la mayoría calificada.

3

• El único que mostró firmeza y decisión fue Miguel Yunes, dijo.

4

• Entre los nuevos afiliados está el propio Noroña.

5

• También Cynthia López Castro y Alejandro Murat Hinojosa.